

# Editorial

Cada director, a través de cada editorial, intenta rescatar, justificar o alabar un elemento que, después de verificar que no haya sido utilizado en las últimas ediciones, sea característico de la revista. Para este caso particular, por ser el primer número en el que somos directores, hemos decidido explorar un elemento que, desde nuestra perspectiva, se dejó de lado: que *Saga* no es solo una revista de filosofía, sino también una revista estudiantil.

Hacemos esta distinción, pues la dirección con la que se ha llevado este proyecto en los últimos años apunta casi exclusivamente a mejorar su calidad académica. No queremos decir que esto no sea importante, pues es el pilar fundamental sobre el que se sostiene la revista. Tampoco pretendemos criticar el trabajo realizado por nuestros predecesores, ya que consideramos que el nivel académico de *Saga* es bueno, precisamente, por los esfuerzos sumados de todos los que han participado en la revista, tanto los miembros del comité editorial a lo largo de los años, como quienes han sometido sus textos a revisión. Nuestro punto con esta distinción es más bien que, al tener cierta estabilidad en nuestro nivel académico, que no debe ser descuidada, hay otros objetivos que alcanzar: desarrollar lo relativo a una revista de estudiantes.

Este término no debería representar solamente la calidad de admitido a la Universidad. De hecho, en varias ocasiones, han sido protagonistas de la revista tanto profesores como ex miembros egresados. Tampoco debería ser asociado con la falta de seriedad y compromiso que, tristemente, se les atañe normalmente a los estudiantes. Creemos que, si *Saga* va a ser considerada una revista de estudiantes, esto debería significar algo más en su esencia que ser un simple adorno en el lomo de cada revista.

Por este motivo, durante el semestre en el que hemos dirigido la revista, intentamos promover esta parte de nuestra identidad, desmintiendo el mito de que, para ser buenos académicamente, es necesario alejarse de los pequeños placeres de la vida juvenil universitaria. Para nosotros, que *Saga* sea una revista de estudiantes de filosofía representa la posibilidad de publicar artículos especializados del más alto nivel, como espero sean considerados los que estarán a continuación, al tiempo que encontramos una voz para hablar de fútbol o de problemas de actualidad en *SagaWeb*. Que sea una revista de estudiantes de filosofía representa hacer parte activa en la organización de los congresos anuales de estudiantes de filosofía, así como de auspiciar el torneo

de fútbol del Departamento. Que sea una revista de estudiantes de filosofía representa que podamos ser uno de los pocos grupos estudiantiles que hayan cumplido 15 años publicando sin parar, pero que, a su vez, la publicación del número 30 haya sido parcialmente autofinanciada por una farra que organizamos en una de las discotecas más emblemáticas de la ciudad.

No siendo más, agradecemos especialmente la colaboración del comité editorial de la revista y a quienes, año tras año, nos mandan sus textos, dando pie a que este proyecto continúe.

**Julián Arango**  
Universidad Nacional de Colombia